

Einen Fund melden

Ich habe etwas gefunden - Was ist zu tun?

Immer wieder kommt es vor, dass Sporttaucher an der Küste oder in Binnengewässern auf archäologisch und historisch relevante Funde/Befunde stoßen.

Hierbei ist es besonders wichtig, dass diese Funde/Befunde an die entsprechende Behörde gemeldet werden, damit sie von den dortigen Spezialisten registriert und professionell untersucht werden können.

Dazu benötigen wir Ihre Mithilfe. Sollten Sie bei Ihrem Tauchgang "verdächtiges" Material entdecken oder entdeckt haben, belassen Sie es bitte an Ort und Stelle und laden sich einfach unsere Checkliste zur Fundmeldung herunter; füllen diese aus und melden den Fund an:

Dr. Martin Segschneider
Archäologisches Landesamt Schleswig-Holstein
Schloß Annettenhöh
24837 Schleswig

related Link: Fundmeldeformular (PDF: 71KB)

Vielen Dank für Ihre Mithilfe!